

Baloncesto

El Círculo Noega gana al Marín y sigue invicto tras cuatro jornadas

El cuadro gijonés arrasó al equipo gallego en los últimos 5 minutos, en los que le endosó un parcial de 17-4

Círculo Noega **87**
Marín **73**

(23-25), (17-11), (17-22), (30-15)

Círculo Gijón Noega: Amandio (4), Idris (8), Hoexum (14), Paul (19) y Sergio Martínez (17). También jugaron Botas, Raúl Fernández (3), Okafor (15) y Samu Barros (7).

Marín: De Benito, Reilly (23), Varela (23), Leveque (7) y Hogan (4). También jugaron Cardito (5), Arroyo, Bello, Paz y Van Wijk (11).

Árbitros: Luis Juli y Adrián Pérez.



Hoexum trata de anotar ante Hogan y Van Wijk. | Ángel González

Gijón, J. J.

Este Círculo Gijón Noega va en serio. Ayer tenía un examen y lo superó con nota. El rival era el Marín, que es uno de los claros aspirantes a clasificarse para la fase de ascenso y así lo demostró durante los tres primeros cuartos. En ellos, el encuentro estuvo igualado y con alternativas hasta el punto de que a los últimos 10 minutos se entró con ventaja gallega de un punto (57-58).

Pero en ese último cuarto todo cambió porque el Círculo probablemente haya hecho el mejor juego no solo de la temporada si no en muchos partidos. El Marín cuenta con una plantilla de mucho nivel, pero en ese tramo final del encuentro se vio incapaz de frenar a los gijoneses.

Los de Nacho Galán iniciaron el cuarto con un parcial de 7-0 que les daba seis puntos de ventaja (64-58). Una ventaja que mantuvieron durante varios minutos, pero el Marín no se dio por vencido ni mucho menos y se situó a un solo punto (70-69) y todavía un mundo por jugar. Minutos en los que Okafor, Hoexum, Paul y Sergio Fernández ofrecieron un gran nivel de juego tanto en ataque como en defensa. La muestra es el parcial de esos últimos cinco minutos: 17-4 para un resultado final de 87-73, 14 puntos de diferencia que para quien se quede

solo con el resultado puede pensar que el partido fue tranquilo para los locales.

El Círculo Gijón Noega tiene esta temporada una plantilla muy compacta y no exenta de jugadores de calidad. Ayer destacaron Paul y Sergio Fernández, que están siendo muy importantes en las jornadas disputadas hasta el momento. Entre los dos sumaron 36 puntos y 20 rebotes, pero es que si ellos suelen brillar en los partidos disputados en todos ellos hay algún compañero que

está a un gran nivel. Frente al Marín fueron Okafor, 15 puntos y 11 rebotes, y Hoexum con 14 puntos y 3 de 4 en lanzamientos triples.

En esta cuarta jornada Chantada tampoco falló y se mantiene junto al Círculo al frente de la clasificación sumando los partidos por victorias. La próxima jornada los gijoneses visitan la cancha del Recoletas Carvajosa de Salamanca, equipo que aún no ha ganado, por lo que puede ser una buena oportunidad para seguir ganando.

Hockey patines | OK Liga



Sara Rocés pelea con dos rivales. | Marcos León

Marta Piquero reaparece para dar la victoria al Telecable en Mataró

Las gijonesas remontaron un gol de las catalanas en la primera parte

Mataró **1**
Telecable Gijón **2**

Mataró: Paula Lladó, Mina Almirall, Olga Juanola, Franers Prat y Carla Naranjo. También jugaron Aina Lleornart, Ariadna Martínez y Thais Pérez.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Nuria Almeida, Sara Rocés, Ana Catarina y María Igualada. También jugaron Sara Lolo, Marta Piquero y Judith Cobián.

Goles: 1-0, min.12: Aina Lleornart; 1-1, min.27: Sara Rocés y 1-2, min.41: Marta Piquero.

Árbitro: Pablo Nicieza.

ron ocasiones de peligro, en especial un robo de bola de María Igualada que se plantó sola ante Lladó, pero la portera catalana realizó una gran parada. Por el contrario, el Mataró sí supo aprovechar una pérdida gijonesa para batir a Fernanda Hidalgo, resultado con el que se llegó al descanso.

En la reanudación, las ocasiones del Telecable se sucedían, pero en unas ocasiones la portera y en otras los postes impedían el gol. Este llegó en una asistencia de Igualada a Sara Rocés, que esta no desaprovechó para lograr el empate.

Pasado el ecuador de la segunda parte, Natasha Lee hizo salir a Marta Piquero, quien a la postre sería la autora del gol de la victoria. Lo consiguió cuando aún faltaban 9 minutos para el final, tiempo en el que el Telecable Gijón tuvo un mayor control del juego y frenó las acometidas de un Mataró que luchó hasta el final. Los tres puntos se van para Gijón y además con la buena noticia de la vuelta de Piquero.

Gijón, J. J.

Un gol de Marta Piquero, que jugaba sus primeros minutos de la temporada y lo hacía aún lejos de estar totalmente recuperada de la lesión que sufrió en el Campeonato del Mundo, dio la victoria al Telecable Gijón (1-2) en la cancha del Mataró en un partido muy trabajado y que se complicó al adelantarse las catalanas en la primera parte. Y eso que las gijonesas dominaron la bola y crea-

VOLEIBOL

El Grupo Covadonga cede ante el VP Madrid, un rival directo

El Grupo Covadonga volvió a encajar una derrota (1-3) esta vez ante el VP Madrid, un rival que también transita por la zona baja de la clasificación pero que ayer fue superior (23-25, 25-19, 20-25 y 19-25). El partido fue igualado, pero en el primer set las madrileñas estuvieron más acertadas en los puntos finales. La entrada en el Grupo de Elena Sommer permitió al equipo hacer un parcial de 6-0 y llevarse el set. Sin embargo, en los dos siguientes el VP Madrid empezó mejor y logró ventajas que resultaron determinantes para su victoria final. J. J.

Lorenzana y Sowerby saltan al bloqueo. | RGCC



El Cid Jovellanos encaja su primera derrota de la temporada

El Cid Jovellanos encajó la primera derrota de la temporada ya que en la tarde de ayer cayó por 3-1 (25-13, 25-19, 20-25 y 25-19) en la cancha del Dumbria. Los gijoneses no estuvieron a la altura de los partidos anteriores y se vieron superados por un rival que logró encontrar los huecos en su defensa en especial en el primer set, el más flojo de la presente Liga. Aunque mejoró en el segundo set también acabó cediendo, pero en el tercero el Cid Jovellanos jugó a un mejor nivel y acortó distancias creyendo en una remontada. El cuarto set fue igualado en el primer tramo, pero de nuevo el Dumbria acabó imponiendo su juego. César Menéndez, con 18 puntos, fue el más acertado. J. J.